

aspirations, amendes honorables, les plus propres à faire passer saintement et avec profit le temps consacré aux "Quarante Heures". La seconde partie traite plus spécialement de la communion, etc.

L'auteur a parfaitement réussi à réunir, dans un volume de 448 pages, petit format, "tout ce qu'il a trouvé de mieux, de plus solide et de plus édifiant sur une dévotion qu'on ne saurait jamais assez encourager et que l'Eglise recommande si vivement aux fidèles comme aux pasteurs..."

Ce livre sera donc nécessaire, non seulement pour la dévotion des "Quarante Heures" établie déjà dans les deux plus grands diocèses de la province ecclésiastique, mais encore pendant les fêtes et l'octave du Saint Sacrement, et pour tous les jours de l'année, puisque suivant le désir de l'Eglise, nous ne devrions passer aucun jour sans honorer Notre Seigneur, si ce n'est par nos communions au moins par nos visites et nos adorations.

Comme il renferme du reste les prières de la messe, des vêpres, de la confession, de la communion, etc., il pourra être facilement d'un usage général et familier.

Il porte en tête l'approbation de Mgr. l'Archevêque de Québec ainsi que celle de Mgr. de Montréal.

Le prix n'est que de trente six sols l'exemplaire.

Nous n'avons pas besoin d'engager nos lecteurs à se hâter de se le procurer, car nous sommes convaincus d'avance que tous les catholiques de la province ecclésiastique voudront avoir ce petit livre, livre si utile et devenu en quelque sorte nécessaire. Il est actuellement en vente chez N. S. Hardy, libraire, Basse-Ville.

Nos plus sincères remerciements à l'auteur pour l'envoi d'un exemplaire.

Nous avons en main un certain nombre d'exemplaires d'un excellent petit livre : "Consolation à ceux qui